



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 03 de agosto 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

<p>Ministerio de Defensa Nacional del Ecuador @DefensaEc En coordinación con otras instituciones del Estado trabajamos por la seguridad de los ecuatorianos. Ver más</p>	
<p>Cancillería y Geofísico Militar realizarán demarcación de fronteras con Colombia y Perú. El Comercio Los trabajos se harán en el marco de un convenio específico suscrito el 1 de agosto del 2022 entre la Cancillería y el IGM. El objetivo es realizar trabajos de mantenimiento del límite político internacional tanto con Colombia como con Perú. Este convenio, a su vez, es parte de otro que se suscribió en mayo con el Ministerio de Defensa, IGM y el Instituto Oceanográfico y Antártico de la Armada (Inocar) para hacer los trabajos anualmente. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC Con un recorrido teatralizado, niños y niñas de los campamentos vacacionales "Vacaciones felices" y "Home sweet home", revivieron la historia de la #BatallaDePichincha en el Museo. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC El 02 de agosto de 1810, los criollos revolucionarios fueron encarcelados y ejecutados en el Real Cuartel de Lima. Te contamos los detalles aquí. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC Los Museos de la Defensa rinden homenaje a los héroes revolucionarios que gestaron los movimientos independentistas en el territorio hoy ecuatoriano. Ver más</p>	
<p>@centro_ejercito 02 de agosto de 1810 #CEHEReporta #UnDiaComoHoy en la Historia Militar del Ecuador. Ver más</p>	

SEGURIDAD Y DEFENSA

<p>Esmeraldas refuerza seguridad en sus playas para favorecer el turismo. La República La provincia de Esmeraldas reforzó la seguridad de sus playas para garantizar una estancia tranquila a los miles de turistas nacionales y extranjeros que en estas semanas llegan a esta región fronteriza con Colombia y que en meses pasados estuvo bajo estado de excepción. Ver más. Nota referente: Swissinfo.ch, El Comercio</p>	
<p>Diego Ordóñez asume la Secretaría de Seguridad Pública y del Estado. El Comercio Diego Ordóñez asumió la Secretaría Nacional de Seguridad Pública y del Estado. Así lo dio a conocer el presidente de la República, Guillermo Lasso, en su cuenta de Twitter la tarde del martes 2 de agosto de 2022. Ver más, Nota referente: Primicias; El Universo</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 03 de agosto 2022

<p>Dos indagaciones de Fiscalía para saber si el narcotráfico financió el paro de 2022. La Hora</p> <p>A través de dos indagaciones previas, abiertas en la Fiscalía General del Estado, se busca dar respuesta al origen del financiamiento del paro nacional que duró del 13 al 30 de junio de 2022. Una de las teorías sobre los recursos que habrían financiado los 18 días de paro nacional la ha dado a conocer, mediante entrevistas, el presidente de la República, Guillermo Lasso, quien sostiene que el movimiento indígena, habría sido financiado con \$15 millones provenientes del narcotráfico. Ver más</p>	
<p>Las obras en el socavón de Zaruma tienen un avance del 98%. El Comercio</p> <p>Los trabajos de remediación en la superficie del socavón de Zaruma, en la provincia de El Oro, tienen un avance del 98%, así lo informó el Ministerio de Energía y Minas este martes 2 de agosto de 2022. Este trabajo se realiza con ayuda del Cuerpo de Ingenieros del Ejército y son parte de “la primera fase de remediación integral del caso urbano del cantón”. Ver más</p>	
<p>El 19 de agosto será el simulacro binacional por la alerta volcánica. La Hora</p> <p>La situación preocupa a las autoridades de ambos países. Tanto al norte de Ecuador como al sur de Colombia, los pobladores miran con temor el incremento de la actividad volcánica en el complejo Chiles – Cerro Negro, que ha tenido como consecuencia una serie de sismos, de diferentes magnitudes, dejando cientos de edificaciones inhabitables. Ver más</p>	
<p>Hallan una fosa clandestina con cadáveres en el Guasmo. El Comercio</p> <p>Hasta las 21:20 de este martes no existe un pronunciamiento oficial de las autoridades sobre cuántos cuerpos fueron encontrados. De manera preliminar se habla de tres bultos con cadáveres. Personal de Criminalística, Grupo de Intervención y Rescate y Dinased participaron en el operativo para la recolección de los cadáveres. Ver más. Nota referente: El Universo</p>	
<p>¿Cuál el destino del dinero incautado en operaciones antidelinquenciales? El Comercio</p> <p>El presidente Guillermo Lasso dio a conocer que, entre enero y julio de este año, la Policía Nacional ha decomisado más de USD 7 millones solo en operativos antidrogas a escala nacional. Ese dinero se incautó cuando los agentes allanaron inmuebles y recopilieron evidencias. Lo mismo ocurre cuando se hacen intervenciones policiales e investigaciones por diferentes tipos de delitos. Ver más. Nota referencial: Primicias</p>	
<p>Delitos con el porte de arma persisten. La Hora</p> <p>En las operaciones desarrolladas dentro de la provincia de Esmeraldas, se evidencian el porte de armas ilegales como la más latente para cometer los actos vandálicos. Para mermar el problema social la policía nacional se mantiene activo con sus operativos en territorio. Ver más</p>	
<p>Presidente Lasso brinda su respaldo a la creación de la universidad policial. El Telégrafo</p> <p>El presidente Guillermo Lasso anunció este martes 2 de agosto de 2022 que el Ministerio del Interior contará con su apoyo para la creación de una universidad para los policías ecuatorianos. La iniciativa es impulsada por el ministro Patricio Carrillo, quien recibió el respaldo de los uniformados en una marcha pacífica en las afueras del Palacio de Carondelet. Ver más.</p>	
<p>Cómo opera el temido Tren de Aragua, la megabanda criminal de Venezuela que se expandió a otros países de América Latina. El Universo</p> <p>Tras el desalojo el pasado 16 de junio de 23 casas en el Cerro Chuño, un sector pobre de Arica, en el extremo norte de Chile, la policía encontró armas, drogas y el cadáver enterrado con signos de tortura de un hombre que ya llevaba un mes muerto, según la autopsia. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 03 de agosto 2022

<p>Bandas criminales multinacionales intensifican sus actividades en países. El Comercio</p> <p>Los principales destinos turísticos del Caribe mexicano: Cancún, Playa del Carmen, Tulum e Isla Mujeres, acumulan 27 carpetas de investigación por desaparición forzada desde 2018 hasta junio pasado, según informó Carlos Maya Girón, vicefiscal general de la zona norte del estado Quintana Roo. Ver más</p>	
<p>FFAAECUADOR</p> <p>#Cotopaxi @FFAAECUADOR en apoyo al @Ambiente_Ec, en la reserva estratégica los Ilinizas, decomisó La madera decomisada fue entregada a la autoridad competente. Ver más</p>	
<p>Fuerzas Armadas del Ecuador</p> <p>Las Fuerzas Armadas del Ecuador durante una operación militar en el sector Isla San Pedro del cantón #SanLorenzo, aprehendieron a 02 ciudadanos de nacionalidad extranjera que transportaban 660 galones de combustible sin la documentación correspondiente. Los detenidos lograron hundir dejando su embarcación a la deriva. Las evidencias fueron entregadas a la autoridad competente. Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc</p> <p>El brigadier general Gabriel García, Comandante General FAE, presidió la ceremonia militar de imposición de insignia de Superintendente a los suboficiales mayores de nuestra institución, dignidad que destaca la más alta jerarquía militar adquirida por los señores aerotécnicos. Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>Los recursos, un dilema en las consejerías ad honorem. Expreso</p> <p>El poder de la palabra. Las consejerías ad honorem son una peculiaridad del Gobierno del presidente de la República, Guillermo Lasso. En su primer año de gestión, el mandatario designó alrededor de nueve consejeros en diversos temas: comunicación, política, medioambiente, corrupción, entre otros. A pesar de que la naturaleza de su cargo no implica una remuneración o beneficios por parte del Estado, voces ciudadanas y de la esfera política reconocen que su verdadero poder radica en su influencia en el presidente y la posibilidad de valerse del aparato estatal. Ver más</p>	
<p>Asamblea Nacional aprueba proyecto de ley de carrera sanitaria que regula las jornadas de trabajo, remuneración, ascensos y retiro de los profesionales de la salud. El Universo</p> <p>Con 123 votos, este 2 de agosto, la Asamblea Nacional aprobó en segundo debate la ley de carrera sanitaria que regula las jornadas de trabajo, remuneración, ascenso, ingresos, permanencia, desvinculación y retiro de los profesionales de la salud del país. Según lo aprobado, son cinco los principios que regirán la carrera sanitaria. Ver más</p>	
<p>Francisco Jiménez: "Aquí no hay 20 ni 15 personas que designan a nadie; solo hay una y es el presidente". Expreso</p> <p>Tras la salida de Ítalo Cedeño de la gerencia de Petroecuador, por disposición del presidente Guillermo Lasso, el ministro de Gobierno, Francisco Jiménez, aclaró que dentro de las instituciones públicas "no hay 20 personas ni 15 que designan a nadie; aquí solo hay una persona y es el presidente". Esto como respuesta a las declaraciones dadas por Cedeño sobre las participaciones que tenía su esposa en la contratación de personas en la empresa pública que gerenció hasta ayer, 1 de agosto. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 03 de agosto 2022

¿La viruela del mono es de transmisión sexual? El Comercio

El director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom Ghebreyesus, dijo el 27 de julio que los hombres que tienen sexo con otros hombres deberían limitar su exposición a la viruela del mono. Señaló que esto se puede hacer reduciendo el número de parejas sexuales y reconsiderando las relaciones sexuales con nuevas parejas. Frente a eso surgió la interrogante de si la enfermedades de transmisión sexual. [Ver más](#)



Xavier Hervas se desafilia de la Izquierda Democrática. El Comercio

El excandidato a la presidencia de Ecuador, Xavier Hervas anunció su desafiliación de la Izquierda Democrática. Así lo hizo público este martes 2 de agosto de 2022. [Ver más](#)



Embarcaciones de EE.UU. con cazas F-35 operan cerca de Taiwán. El Comercio

Según la última actualización de este 2 de agosto de 2022 de USNI News Fleet and Marine Tracker, que es una publicación de la asociación militar independiente Instituto Naval de EE.UU., hay otra embarcación estadounidense, USS America, en camino. Esa nave aún se encuentra en el puerto de Sasebo en Japón. [Ver más](#)



China hizo "operaciones militares selectivas" por visita de Pelosi a Taiwán. Primicias

Nancy Pelosi, presidenta de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, llegó a Taiwán, país reclamado por China, a bordo de un avión militar. Es la primera visita de este tipo en 25 años. El Ejército chino se encuentra en alerta militar máxima con "operaciones selectivas" por la visita de la presidenta de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, Nancy Pelosi, a Taiwán. Así lo confirmó el Ministerio de Defensa de China. [Ver más](#)



OPINIÓN

Libertad de expresión y democracia. Medardo Mora. Expreso

La libertad de expresión u opinión es un pilar fundamental de una democracia, se la debe garantizar, es incómoda a los gobiernos autoritarios que no toleran que existan quienes estén en desacuerdo con sus criterios. Voltaire, uno de los ideólogos de la democracia representativa, señalaba: "no estoy de acuerdo con tú opinión, pero daría mi vida por que puedas decirlo". [Ver más](#)



Campantes con grilletes. Hernán Pérez Loose. La República

A pesar de los serios cargos de corrupción que pesan sobre él, el prefecto de Cotopaxi ha regresado a ejercer sus funciones públicas. Lo hará con un grillete en el tobillo, y con ello se sumará al bochornoso espectáculo de muchos funcionarios públicos que ejercen sus cargos con esos dispositivos a cuestas. [Ver más](#)



Dramática realidad. Sebastián Borja Silva. El Comercio

Un reciente estudio de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y Agricultura (FAO) muestra cifras alarmantes sobre el estado de seguridad alimentaria y nutrición a nivel mundial, resaltando el efecto nocivo que la pandemia ha dejado sobre la población más vulnerable. [Ver más](#)



¿Ahora qué tenemos? Raúl González Tobar. El Universo

Votamos por sus promesas, no solo fue la única opción sino que la otra era lo peor de lo mismo. ¿Sin embargo, ahora qué tenemos? Con mil millones solucionó la vacunación, pero ¿y lo demás qué?, la inseguridad es peor que antes y no nos permiten defendernos; dijo que tendríamos permiso para portar armas, ahí están los discursos con los agricultores, ganaderos, y qué, todo igual, peor. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 03 de agosto 2022

Taiwán, una isla estratégica para la economía global. El Comercio

Los mercados bursátiles internacionales reaccionaron ante la presencia de la presidenta de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, Nancy Pelosi, en Taiwán. Su objetivo, dijo, era “apoyar” la democracia de la isla ante las “amenazas” que sufre por parte de China. [Ver más](#)



La idea de una universidad. Heytel Moreno. El Universo

A partir de dichas interrogantes inicio un sinnúmero de artículos para analizar uno de los “pilares” del país: su sistema de educación superior. Con esfuerzo de síntesis, evadiremos épocas y hechos importantes, limitándonos a mencionar lo que considero necesario para invitar a promotores y rectores de las universidades a una reflexión; porque, en definitiva, en sus manos está nuestro futuro, y no en manos de las entidades públicas que regulan el sistema de educación superior. Es irresponsable endosarle el problema al CES o a la Senescyt. [Ver más](#)



Desprotegidos e inseguros. Patricio Xavier León . El Universo

Para el Gobierno es más importante que escuchar al pueblo bueno que no hace paros, no quema edificios y carreteras..., todos los días es asaltado por los delincuentes; ‘dialogar’ con los que hacen paros salvajes, destruyen ciudades, causan pérdidas de vidas y de obras al país, sin embargo no les hacen responsables, no les castigan con la ley, no les hacen pagar nada de los daños, no van presos, les dan inmunidad, y les escucha, cumple sus órdenes al presidente de la República. [Ver más](#)



Espejos y ventanas. Pablo Escandón Montenegro. La Hora

La comunicación aún quiere erigirse como ciencia independiente de las demás ciencias sociales y por ello encontramos varias corrientes y escuelas que pugnan por declarar esa independencia de la sociología, de la psicología y hasta de las propias ciencias exactas. [Ver más](#)



La mesa fundamental. Fernando Cazón. Expreso

Tal como lo decíamos, no ayer como reza el título de esta columna sino en nuestro anterior artículo, los indígenas del país, sin embargo de significar tan solo una minoría del total de nuestra población, gracias a su organización han logrado contar con un legítimo partido político, Pachakutik, con un importante número de legisladores en la Asamblea, y han logrado instalarse como protagonistas únicos, a más del gobierno. [Ver más](#)



¿Influyentes versus intelectuales?. Rosalía Arteaga Serrano. El Telégrafo

He puesto Influyentes, aunque lo que realmente se usa es Influencers, una palabreja en boga para denominar a quienes, sobre todo a través de las redes sociales, influyen en los demás, en sus comportamientos, en sus decisiones de compras, comportamientos, pasando por vestuario, peinados, gastronomía y un largo etcétera. [Ver más](#)



RADIO Y TELEVISIÓN

Nueva empresa operará el servicio de agendamiento de citas médicas del IESS Ecuavisa 2-agosto-2022

[Ver más](#)

El presidente Guillermo Lasso ratificó acciones para fortalecer a la Policía Nacional RTU 2-agosto-2022

[Ver más](#)

El veto a la Ley del Uso Legítimo de la Fuerza tendría inconstitucionalidades. Mención FF.AA. Telerama 2-agosto-2022

[Ver más](#)

Asamblea tramitará este jueves veto a La Ley de Uso Legítimo de la Fuerza RTU 2-agosto-2022

[Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 03 de agosto 2022

<p>La próxima semana empezarán los diálogos entre el ejecutivo y legislativo – Teleamazonas 2-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Ministerio de Salud anuncia sexto caso de viruela del mono en Ecuador Ecuavisa 2-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Los cadetes de la Escuela Militar fueron por su dosis de refuerzo – Ecuavisa 2-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Presidente Lasso dispuso la destitución de Ítalo Cedeño Teleamazonas 2-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Indígenas y Gobierno reinstalan la mesa sobre el control de precios Ecuavisa 2-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Observaciones sobre ley de uso legítimo de la fuerza. Mención FF.AA. TC 2-agosto-2022</p>	
<p>Continúa las mesas de diálogo entre Gobierno y representantes indígenas Teleamazonas 2-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>En el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social algunos rechazan la interferencia judicial Ecuavisa 2-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Pacientes deben esperar hasta 45 días para atención en el IESS Ecuavisa 2-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>La próxima semana empezarán los diálogos entre el Ejecutivo y Legislativo Teleamazonas 2-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>CPCCS le pidió al presidente Lasso que envíe nueva terna para superintendente de Bancos Teleamazonas 2-julio-2022 Ver más</p>	